

学び合い 認め合い 生き生きと つながる

大仙市立太田中学校

令和6年

4月26日

NO.6



継続と徹底「コツコツ とことん」

春季大会

20日(土)21日(日)、郡市春季大会のバレーボール大会・卓球大会が開催されました。冬の間積み重ねた努力の成果を試すべく、各部選手も保護者会も張り切って大会に臨み、男子卓球部は団体準優勝の栄誉に輝きました。それぞれ今回の経験を生かして6月の総体に向かってほしいです。

明日からは、ソフトテニスと野球の大会が始まります。好天の下、はつらつとしたプレーを期待しています。選手の皆さん、がんばってください。そして応援団の保護者会の皆さん、よろしくお願いします。

校内記録会

22日(月)好天の下、校内記録会を行いました。安全委員会の進行で、午前中は開会式、ウォーミングアップ、100m、パン食い競走、アスリートと進みました。クラスメートに大きな声援を送る姿も見られました。みんな一生懸命取り組み、心地よい汗をかいてました。午後は借り物競走とリレーです。必死の走り熱心な応援で大いに盛り上がりました。

**PTAありがとうございました**

24日(水)今年度第一回目の全校PTAを行いました。子どもたちの生き生きとした様子を見ていただきました。

**ゴールデンウィーク
事故に注意**

明日から大型連休が始まります。春季大会を迎える部もありますが、家族で過ごしたり、友達と活動したりする時間が増えると思います。「秋田県仙北平野土地改良区」から農業用水路水難事故防止のお知らせがありました。



これからの時期、農業用水は、水量が多くなり流れも非常に速くなるそうです。

危険箇所への立ち入り禁止へのご協力をお願いします。

また、人の移動が大きくなり、交通災害、自然災害等も考えられます。安全安心に配慮し、楽しいゴールデンウィークを過ごしてほしいと思います。